

Ressort: Lokales

## Helmut Klein hat diese Ehrung redlich verdient

### Ehrenamt seit Jahrzehnten

Hennef (Sieg), 10.06.2024, 08:11 Uhr

**GDN** - Er gilt als einer der beliebtesten und strebsamen Person, mit einem Engagement mit Hilfe für die Allgemeinheit. Er war Ausbilder, Zugführer und jetzt tätig im Telefonbesuchsdienst und arrangiert sich beim Blutspendedienst. Für seine selbstlosen Hilfe wurde er nun zum „Ehrenamtler des Monats“ von der Stadt Hennef ausgezeichnet.

Helmut Klein der Dino des Malteser-Hilfsdienstes Hennef nahm jetzt überraschend aus den Händen von Hennefs Bürgermeister Mario Dahm, den Ehrenamtstein der Stadt ,ein Handtuch und Urkunde entgegen. Begleiter aus über 60 jähriger Tätigkeit waren der Einladung gefolgt um Dankeschön zu sagen .

Man zählte das Jahr 1961 als Helmut Klein im Alter von 22 Jahren dem MHD beiträt .Schon da interessierte ihn die Tätigkeit mit einer Ausbildung in Erster Hilfe und „Sofortmaßnahmen am Unfallort“. Es sollten dann auch Jahrzehnte werden ,in denen er auch andere Gliederungen tatkräftig beim Aufbau unterstützte.

Drei Jahre später 1963, trat Helmut Klein dem Fernmeldezug des Luftschutzdienstes bei. Zunächst als Gruppenführer und dann ab 1971 als Zugführer. So gewann der Fernmeldezug des MHD Hennef unter seiner Leitung 1972 den Leistungswettbewerb „Märzwind 72“.

Sein unermüdliches Wissen und Tatendrang vollendete er in vielen weiteren Bereichen ,wie z.b 1984 die von ihm organisierte alljährliche Wallfahrt nach Kevelaer, deren Leitung er 2004 übernahm. Als man ihn fragte ob er bereit sei Blutspendetermine in der Ortschaft Uckerath zu leiten stimmte er auch dies in den 1990-er Jahren zu.

Großer Beliebtheit erfreut bis zum heutigen Tage der 2010 gegründeter Telefondienst, der gesprächsbedürftige Menschen in Hennef unterstützt. Zu den unterstützenden Weggefährten gehören Walter Hauser, Gisela Kellershohn und Hans Gerhards(ehemals Geschäftsführer des MHD Hennef). Im Rahmen der Auszeichnung bedankte sich auch der jetzige Stadtbeauftragte Hans Schramm, für den unermüdlichen Einsatz mit der Anmerkung Helmut Klein habe sich diese Ehrung redlich verdient.

Großer Beliebtheit erfreut bis zum heutigen Tage der 2010 gegründeter Telefondienst, der gesprächsbedürftige Menschen in Hennef unterstützt. Zu den unterstützenden Weggefährten gehören Walter Hauser, Gisela Kellershohn und Hans Gerhards(ehemals Geschäftsführer des MHD Hennef). Im Rahmen der Auszeichnung bedankte sich auch der jetzige Stadtbeauftragte

Hans Schramm, für den unermüdlichen Einsatz mit der Anmerkung  
Helmut Klein habe sich diese Ehrung redlich verdient.

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-124913/helmut-klein-hat-diese-ehrung-redlich-verdient.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)